

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Lennart F., Chris K., Caro U.

**Anwesend** Sören P., David K., Jonas R., Caro U., Viki N., Mario M., Melf B., Lennart F., Chris K., Daniel S., Sven W., Stefan T., Richard W., Alex T.

**Gäste** Sandra S., Inga K., Marcel R., Radu C., Haig S., Jonas B., Patrick S., Luis D.

**Datum** 16.01.2020 18:01–18:56 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1 Aufgaben</b>	<b>1</b>
<b>2 Berichte</b>	<b>1</b>
<b>3 TOP 1 Lötkurs (at)</b>	<b>2</b>
<b>4 TOP 2 OWO (rw)</b>	<b>2</b>
<b>5 TOP 3 NfE (lf)</b>	<b>3</b>
<b>6 TOP 4 Strategiewochenende (jk)</b>	<b>3</b>

---

## 1 Aufgaben

- Viktor + Max: Geld vom Drucker checken
  - Viktor macht irgendwann: Münzen müssen in einen Automaten reingeworfen und gewechselt werden.
- Richard:
  - Statistiken MedTech fragen (nächstes Jahr)
  - Erstellen des Pfandformulars.
- Viki:
  - Fotoalbum erstellen mit alten Bildern.
  - Erstellen einer Pfandliste.
- Julian besorgt Magnete für das schwarze Brett.
- ~~Alex und Mario: Erneuern der Strichlisten für Süßes/Getränke und Kaffee NACH Weihnachtsfeier.~~

## 2 Berichte

### Hobbit (lf)

- Kernelement ist das VR-Game.
- Deswegen muss es Personen geben, die auf den Stand aufpassen. (Besonders der Brillen wegen)
- Kommunikation danach mit den Leuten ist auch wichtig.
- Alle Menschen die den Stand betreuen sollen vorher das Spiel schon mal kennenlernen.

### Sader(Vorstand Klinikum,Lehre)-Adamy-Treffen (vpn)

- Treffen war heute Vormittag.
- Viki war eingeladen, da bis jetzt noch keine Materialien für das dritte Semester vorhanden sind.
- Es gibt eine Liste die das Lernen erleichtern soll, welche die Fragen pro Thema einschränkt.
- Zwei WiMis sollen Viki bei MedTech Fachschaft Kram helfen.

- 
- Es werden 4 Bücher angeschafft, die aber erst im April erscheinen.
    - Darauf hinweisen, dass die unausleihbar sind.

#### **Strichliste (at)**

- Alex druckt heute die neue Liste aus.

#### **Gebäudebegehung Weihnachtsfeier (sw)**

- In der letzten Woche gab es eine Begehung, um die Schäden zu besichtigen.
- Für das Deckenpanel wird ein Ticket auf gemacht.
- Die Tafel wird ersetzt von der Partei, die es vorher bezahlt hat.
- Zu den Böden wurde nichts gesagt.

#### **StAu (lf,vw,mm)**

- Der Prozess der Studiengangweiterentwicklung beginnt.
- Es soll einzelne Arbeitsgruppen geben um konkrete Änderungsvorschläge auszuarbeiten.
- Der Senat hat der Abschaffung des Industriepraktikums zugestimmt, zu welchem Termin das gilt, wurde nicht gesagt.

### **3 TOP 1 Lötkurs (at)**

- Alex plant auch diesen Semester wieder einen Lötkurs anzubieten.
- Dieses Mal voraussichtlich am 07. Februar.
- Er sucht noch helfende Hände (5 Personen - 10 Hände).
- Werbung wird dafür auch bald noch gemacht.
- Wer helfen will meldet sich beim Alex.

### **4 TOP 2 OWO (rw)**

- Welche Themen müssen vorher auf der Sitzung besprochen werden?
  - Finanzen
  - Aufräumen
  - Vorträge
  - Pullifarbe
- Sven wünscht sich Orga-Sitzungen.
- Caro fand die Organisation der letzten OWO gut und würde diese gleich gestalten.
- Mario würde gerne bei der Tutoreneinteilung helfen.
- Richard würde gerne zum aktuellen Zeitpunkt eine Kompetenzenliste zu erstellen, welche Themen darf die Hautorga selbst entscheiden und welche müssen von der Fachschaft beschlossen werden.
- Valle gibt zu bedenken, dass es durchaus schwierig ist eine Kompetenzenliste zu erstellen.
- Janina schlägt vor die Diskussion auf das Strategiewochenende zu verschieben, da es durchaus eine längere werden kann.
  - Dannn auch allgemein zu Veranstaltungen und nicht nur zur OWO
- Daniel findet die Idee eines Orgatreffens sehr sinnvoll, damit alle besser Bescheid wissen auch was noch zu tun ist.

---

## 5 TOP 3 NfE (lf)

- Folgende Themen gab es als Vorschlag ohne Person
  - Bericht Weihnachtsfeier – > Sachen, die schlecht gelaufen sind, erwähnen.
  - Mechatroniknews – > Gib nichts, oder?
  - Hexagon Artikel? – > Jaaa..ne.
  - Lötkurs? – > Alex schaut mal ob er einen Artikel schreibt.
- Frist ist der 20.01.2020 um 22 Uhr.
- Teo hat schon Vorschläge für ein Titelbild eingereicht.
- Bitte die Texte an [redaktion@fs-etit.de](mailto:redaktion@fs-etit.de) senden.

## 6 TOP 4 Strategiewochenende (jk)

- Es ist Zeit sich wieder darum zu kümmern.
- Deshalb wird eine neue Orga gesucht, Janina steht für Hilfe bereit.
- Viki würde die Organisation machen, allerdings nicht alleine. Caro und Janina würden auch helfen.
- Finanzantrag muss schon mal gestellt werden.
- So wie es aussieht ist das Haus nur am 17-19.4. auf Anfrage frei, also besprechen wir das nochmal nächste Woche.